



Se ha disparado en más de 5% en lo que va del año:
El “revival” del IPSA y lo que falta para que llegue a 7.500 puntos

EL MERCURIO INVERSIONES

La Bolsa de Santiago comenzó el 2025 con fuerza: su principal selectivo rompió el viernes su noveno récord histórico y se ha disparado en más de 5% en lo que va del año, superando los rendimientos de los principales índices de Wall Street. Un elemento en particular estaría siendo el principal catalizador: “Lo que más ha ayudado al IPSA es el aspecto político”, dice Hugo Rubio, gerente general en BTG Pactual Chile Corredores de Bolsa. El giro político hacia la centroderecha que están augurando las encuestas para las elecciones presidenciales y del Congreso de este año explicaría parte relevante del optimismo.

El selectivo ha tenido buen inicio de año que le ha permitido romper varios récords históricos. Para que alcance nuevas alturas, se tienen que conjugar elementos locales y externos.

EL MERCURIO
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones

Y esto se conjuga con otros impulsores. “Lo que ha estado impulsando al IPSA son los mercados globales, que han tenido una muy buena partida en el año, las expectativas de resultados de elecciones y, finalmente, el potencial de la reforma previsional de aumentar el ahorro”,

agrega Germán Guerrero, socio en MBI Corredores de Bolsa.

La política, tanto local como externa, ha permitido al IPSA dispararse sobre los 7.000 puntos y sumar varios máximos históricos. Esto, con las apuestas apuntando a un giro hacia la centroderecha en las elecciones de este año y una reforma de pensiones que anima al mercado local. En el exterior, un inicio del gobierno de Donald Trump sin anuncios drásticos a nivel de aranceles ha ayudado al apetito por riesgo. El viernes el IP-

SA avanzó 0,24%, hasta los 7.068 puntos al cierre.

Parte del impulso, a juicio de Ariel Nachari, estratega jefe de Inversiones de SURA Investments, respondería a que el IPSA “quedó bastante rezagado” del resto de mercados bursátiles en 2024, “sobre todo cuando lo medimos en dólares”. Por eso, estas semanas de 2025 han sido una puesta al día del índice que, agrega Nachari, ha ido en línea con la recuperación de los principales índices latinoamericanos



MARICOLA GUERRERO

El viernes el IPSA avanzó 0,24%, hasta los 7.068 pts.

(el Bovespa de Brasil ha subido casi 2% en lo que va del año).

Entre los elementos que habrían permitido esta “puesta al día”, están las proyecciones de un cambio de sector político en las elecciones de este año. Las elecciones regionales de 2024, que marcaron un giro a la centroderecha —y que históricamente han sido predictores de las presidenciales— dieron señales en ese sentido. Y a eso se ha sumado la prevalencia de una personalidad de ese sector político en una va-

riedad de encuestas: Evelyn Matthei (UDI) ha dominado el camino hacia la Presidencia.

A esto se suma otro elemento: el acuerdo entre la oposición y el Gobierno que daría paso a una reforma de pensiones que le gusta al mercado. “El buen desempeño del IPSA ha estado impulsado por una mejora en las expectativas de flujos ante el avance de la reforma de pensiones”, plantea Nicolás Libuy, subgerente de renta variable en Inversiones Security.